

plâtre

INFORMATION

BERLIN

Le nouveau Reichstag

HISTOIRE

Plâtre,
gypse
et crocodiles ...



TECHNIQUE

Le PRP fait
son entrée
dans
le logement
social



AVIGNON

Les 22 logements du Clos de Leuze s'intègrent dans le cadre de la recomposition urbaine du quartier la Croix des Oiseaux, à Avignon.

La modernité du vocabulaire architectural vient des matériaux simples – bétons et enduits –, de l'acier qui recouvre les étages au nord, ou encore des clôtures avec des murets enduits et des clins de bois, le tout prolongé par de petits jardins de ville. Les teintes participent aussi à

bains et escaliers intérieurs.

Les plaques de plâtre ont permis, dans un budget très serré, de réaliser les cloisons des logements et de doubler les murs en béton. Le choix de l'architecte s'est porté sur des plaques blanches ayant déjà reçu une couche d'impression en usine, pour la qualité des

Les plaques pré-peintes équipent 22 logements

la lecture des espaces bâtis : blanc cassé, vert d'eau pour les toitures, ocre rouge pour les rez-de-chaussée des façades nord.

Chaque appartement est conçu en duplex. La courbure des toitures qui coiffent l'étage au nord protège et développe le thème de l'abri avec une forme poétique d'écriture. Elle dilate les volumes vers le ciel pour capter la lumière naturelle qui glisse sur les rampants cintrés des chambres, salles de



finitions, des surfaces de murs et de cloisons parfaitement lisses et uniformes, aptes à recevoir la lumière zénithale.

Modernité d'écriture architecturale et simplicité des matériaux pour ces maisons de ville constituant 22 logements sociaux.

FICHE TECHNIQUE

Maître d'ouvrage:
Vaucluse logement.
Architecte:
Jean-Paul Cassulo.